
Subject: REGAINE ABSETZEN _ FRAGE AN LINDA
Posted by barbara on Mon, 09 Apr 2007 15:16:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo linda,
da ich deinen beitrag gelesen habe, und jetzt selbst vorhabe, regaine abzusetzen, hätte ich ein
paar fragen an dich:
wie lange hast du regaine genommen? wie lange hat das absetz-shedding gedauert und wie
heftig war es? inwieweit hat sich der HA danach wieder normalisiert?
kurz zu meinem regaine-werdegang:
im juli 2005 beginn mit regaine aufgrund haarausfallzahlen so um die 150 tägl. nach 6 wochen
anfangsshedding bis september 2005 dann HA stopp bis märz 2006. danach wieder HA-Anstieg
von 250-350 haaren tägl. bis september 2006. daraufhin wieder besserung der ausfallzahlen auf
100-150 haaren tägl. bis märz 2007. leider jetzt wieder HA von ca 200-250 haaren tägl.
ich bin der meinung, dass regaine bei mir nicht mehr wirkt und erwäge stark es abzusetzen, da
ich auch mental auf ein haarteil eingestellt bin und ich nicht weiß, ob ich dann regaine
überhaupt noch auftragen kann. ich trage zwar seit september 2006 bereits bellargo-tressen,
aber ich werde wohl bald eine lösung für den oberkopf brauchen.
ich wäre dir sehr dankbar für ein paar infos worauf ich mich einstellen muss.

danke und liebe grüße
barbara
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